TG Offenau ist fit für fünftägige Jubiläumsfeier

Sport, Musik und Geselligkeit zum 100-jährigen

OFFENAU Bei dem Festabend und dem Benefizkonzert im März haben die Sportlerinnen und Sportler der TG Offenau bewiesen, dass sie feiern können und stolz auf ihre hundertjährige Geschichte sind. Von Donnerstag, 10., bis Montag, 14. Juni, zeigen die Rot-Weißen nun bei ihrem Jubiläumsfestwochenende, dass die sportlichen Wurzeln immer noch reiche Früchte tragen.

Großeinsatz Damit die Gäste sich auf dem Sportgelände wohlfühlen, hat das Organisationsteam um Jürgen Kowol und Leo Mager noch einmal richtig gewirbelt. In einem "40beinigen Großeinsatz" wurden trotz Blasen an den Händen und Sonnenbrand auf den Schultern die Außenanlagen am Mühlweg auf Vordermann gebracht. Im Laufe der Woche soll das Sportheim noch einen frischen Anstrich bekommen und dann geht es auch schon an den Aufbau des Festzeltes auf dem Hartplatz. Dieses wird das Zentrum der Feierlichkeiten sein.

Die Aktivitäten sind vielfältig: Es gibt Fußball in allen Altersgruppen, ein Jugend-Leichtathletiksportfest, Turnvorführungen, Tischtennis-



Jürgen Kowol, Wilfried Hofmann und Leo Mager (von links) kümmern sich um die Vorbereitungen. Foto: Peter Klotz

und Tennisschaukämpfe sowie ein Einlagespiel der TGO-Allstars gegen ein Team aus Verwaltung, Bauhof und Gemeinderat.

Der Samstag steht dann im Zeichen der Ehemaligen und Aktiven aus der Turngemeinde. Für diesen Abend hat Jürgen Kowol wieder jede Menge Geschichten und Dokumente zusammengetragen. Der Sonntag beginnt mit einem ökumenischen Gottesdienst, dann folgt eine Ehrungsmatinee. Am Montag wird ein gemeinsamer Mittagstisch das Finale einläuten. Von Freitag bis Montag gibt es Musik im Festzelt: Werner Steigleder und Band, Theo Kalich und Roland Lang werden dafür sorgen, dass die Stimmung nicht zu kurz kommt.